

# Trio in Bayern-Auswahl

HEIMSPIEL. Abbacher U 13-Badmintonspieler überzeugen

**BAD ABBACH.** Bei einem Sichtungslehrgang für die Bayernauswahl der U 13-Badminton-Spieler in der Manglkammer-Halle hatten drei junge Bad Abbacher gewissermaßen Heimvorteil. Vielleicht überzeugte das Trio deswegen auch auf ganzer Linie. Max Kick und seine Schwester Paula schafften den Sprung in die Bayernauswahl, Tobias Fuchs kam in den erweiterten Kader. 25 Jungen und Mädchen aus dem Freistaat hatten vorgespielt.

Kadertrainer Steffen Lenz nahm die jungen Spieler genau unter die Lupe. Lenz beobachtet zunächst möglichen Nachwuchs bei Meisterschaften und lädt dann zum Sichtungslehrgang ein. Der Raum, den das Badminton-Spiel bei den Kindern und Jugendlichen einnimmt, ist sehr unterschiedlich. Viele

trainieren, wie die jungen TSV-Akteure auch, ein bis zwei Mal pro Woche. „Andere besuchen Sportschulen und trainieren zwei Mal täglich“, erzählt Joachim Kick, Leiter der Badminton-Abteilung des TSV.

Alle drei jungen Bad Abbacher, die nun in den Kader bzw. den erweiterten Kader aufgenommen wurden, haben noch etliches Potenzial. Sie sind alle Jahrgang 1999 und zählen damit zu den Jüngsten in der U 13.

Nun dürfen sie an mehreren Lehrgängen an der Sportschule in Oberhaching teilnehmen. „Bei solchen Wochenenden lernen sie sehr viel“, weiß Joachim Kick aus Erfahrung. Unter anderem deswegen, weil die Worte, die nicht vom Papa-Trainer kommen, halt doch ein anderes Gewicht haben. (th)



Max und Paula Kick sowie Tobias Fuchs (v. l.) lauschen den Ausführungen von Kadertrainer Steffen Lenz.

Foto: Ihl